令和5年度

PTA 活動報告

向日が丘支援学校PTA 活動日:令和5年12月14日

作成者: 令和5年度

進路部部員 • 本部役員

【進路部】大山崎「みらくるジャンプ」見学会レポート

令和 5 年 12 月 14 日(木)大山崎にある、就労継続支援 B 型事業所「みらくるジャンプ」さんへ、PTA 進路部員 3 名と本部役員(進路部担当)1 名で見学に行って来ました。

まずは各作業の様子を見学させていただきました。利用者さんは、シール貼り、網戸の角当ての組み立てや小さなお菓子箱の組み立て等の軽作業の他、雑貨の縫製をミシンでしている方もおられました。その他の製品についても、仕上がりの一例を見せていただきましたが、小さなお花をレジンの中に閉じ込めたキーホルダーや、小さな丸カンのパーツを複雑に組み合わせて作られたイヤリングやピアスなどもあり、どれも大変素敵なものでした。







作業は、各自が得意な部分を分担して行っているそうですが、しんどくなったら休憩したり、 没頭している人には時々声かけをしたりしているそうで、中には自分で材料を持って来て自分用 に制作される方もいるなど、それぞれの方法でモチベーションを上げて取り組まれているとのこ とです。また、事業所側が用意したものだけではなく、利用者さんの得意分野や、持っている技 術から誕生した製品も多くあるそうで、今後もまた新たな製品が企画されているようで、さらに 楽しみになりました。

ひととおり見学させていただいたところで、事業所の方からお話しを伺いましたが、一番印象 に残ったのは、「利用者の方が毎日通える環境づくりが1番大事」だとおっしゃっていた事で す。「まずは、ここに来てもらう。」それがとても大切だと考えているとのことでした。(可能 な範囲で送迎もされています。)

お昼ご飯は、調理担当の職員さんがメニューを考え、事業所内で調理されています。この日 も、お昼時には美味しそうな匂いがしていました。お話しによると、月末にはケーキデーを開催 したり、季節の行事にちなんだメニューも提供されているそうで、イベントも大切にされている のを感じました。お昼休みには、散歩に行ったり、自分達でダンスを踊って自由な時間をどう過ごして楽しもうかと考える機会も作っておられます。

綺麗な施設で温かい雰囲気の中、職員さんも利用者さんも皆さん平等に分け隔て無くコミュニケーションを取って過ごされている姿に、見学していた私達もとても温かい気持ちになりまし





た。

今回は、少人数定員での見学となったため、進路部部員と本部役員のみでの見学会となりましたが、興味を持たれた方は是非、一度見学されるのがおすすめです。 その際は、必ず事前にみらくるジャンプさんへ事前連絡の上、ご予約をお願い致します。